

Vorlage Nr. 09-O-02-0031 Az.: 02/004014/

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 09. September 2009

Baumfällung vor dem Neubau der Leibnizschule

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Zu Beginn des Sommers wurden völlig unerwartet mehrere, relativ große Bäume vor dem Neubau der Leibnizschule in der Georg August Straße gefällt. Der Magistrat wird gebeten,

- darüber zu berichten, warum die Bäume gefällt wurden.
- dafür Sorge zu tragen, dass geeignete Bäume in entsprechender Zahl und Größe umgehend nachgepflanzt werden

Begründung:

Die an der Südseite gelegenen Klassenräume des Neubaus der Leibnizschule heizen sich in den Sommermonaten im Laufe des Vormittags unerträglich auf. Die dort gepflanzten, inzwischen relativ großen Bäume konnten den Räumen im Erdgeschoss bereits Schatten und damit Kühle spenden. Es ist wünschenswert, dass dieser Zustand wieder hergestellt wird.

Beschluss Nr. 0065

Der Antrag wird zuständigkeitshalber an den Ortsbeirat Rheingauviertel/Hollerborn mit der Bitte um Unterstützung überwiesen.

Verteiler:

100230 z.w.V.

Bischoff Ortsvorsteher

+